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Giulia Adamo: “Sul porto il sindaco
Grillo ha fatto un passo indietro”
G

iulia Adamo è uno dei personaggi della politica con
maggiore esperienza nel panorama marsalese e non
solo. E' stata assessore alla pubblica istruzione, pre-

sidente della provincia, deputato regionale e infine sindaco
della città. Tra i suoi cavalli di battaglia quello del porto li-
libetano che da sempre entra nei suoi programmi elettorali
ma che è ancora al centro del suo impegno. Onorevole, lei

ha da tempo “combatte” per la realizzazione del nuovo

porto di Marsala. Dal suo punto di vista che prospettive

ci sono per l'inizio dei lavori? “Avevo lasciato pronto il
progetto con relativo finanziamento per iniziare i lavori del
porto cosiddetto pubblico. Era stato un lavoro lungo ed este-
nuante fatto di riunioni, progetti e richieste. Alla fine era-
vamo quasi pronti. Poi le note vicende che sono accadute,
per certi versi assurde, mi hanno fatta allontanare dalla po-
litica attiva. Chi mi ha succeduto ha messo da parte il pro-
getto pronto e si è fatta tanta confusione con un altra
iniziativa”. [ ... ]                                     ...continua in quarta
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N
uovo intervento dell'ex sindaco Alberto Di
Girolamo, questa volta sul fronte dei quar-
tieri popolari e della vicenda rifiuti e roghi

ad Amabilina. "Non c’è alcuna giustificazione che
tenga, per tutto questo - ha affermato il medico
marsalese -. Il sindaco, dopo aver festeggiato e
brindato per la sua elezioni anche in questi quar-
tieri, il 20 marzo ad Amabilina dichiarava che il
quartiere da anni versava in stato di abbandono,
un luogo in cui spesso si creavano discariche abu-
sive e prometteva che dal lunedì successivo sa-
rebbe stata fatta una bonifica radicale, che

avrebbe chiesto all’istituto case popolari una pu-
lizia straordinaria delle aiuole, che avrebbero po-
sizionato un’isola ecologica mobile per favorire
ed incentivare lo smaltimento dei rifiuti, che
avrebbe fatto installare la video-sorveglianza e ci
sarebbero stati più controlli delle forze dell’or-
dine. Dopo queste dichiarazioni, i rifiuti non solo
ci sono ancora ma sono aumentati in modo espo-
nenziale con rischio igienico altissimo. Possono i
cittadini essere turlupinati e trattati in questo
modo? Si possono promettere soluzione ai pro-
blemi e dopo fare tutto il contrario? E non si

venga a dire sempre che la colpa è tutta dei citta-
dini incivili o della precedente amministrazione".
Di Girolamo continua: "Non è accettabile che mi-
gliaia di persone vivano in queste condizione... e
visto che il sindaco, che oltretutto è il responsa-
bile dell’igiene pubblica, fino adesso non è stato
in grado, sarebbe opportuno che qualche istitu-
zione al di sopra dell’Amministrazione comunale
intervenga e costringa questa almeno a togliere i
rifiuti e le sterpaglie, a fare una disinfestazione e
derattizzazione dei luoghi e a rendere tutta la città
più decorosa". 

Rifiuti ad Amabilina, l'ex sindaco Di Girolamo: 
"Disagio igienico, non si dica che è colpa nostra"

A
ncora un incendio nella peri-
feria di Marsala, nel primo
pomeriggio di ieri. Stavolta

il rogo si è sviluppato nei pressi di
contrada Bausa, in una zona caratte-
rizzata dalla presenza di molti vi-
gneti di pregio, non lontano dal
Baglio Donna Franca. La nube di
fumo, visibile anche dal lungomare,
aveva fatto temere una situazione più
critica, vista anche la presenza di di-

verse microdiscariche di rifiuti, sel-
vaggiamente abbandonati dai citta-
dini anche in quel versante del
territorio marsalese. Sul posto è inter-
venuta una squadra dei vigili del
fuoco del distaccamento di corso Ca-
latafimi, che hanno estinto il rogo, ri-
portando la zona in sicurezza.
L’incendio si è sviluppato a partire da
alcune sterpaglie, estendendosi anche
a un cumulo di rifiuti abbandonati.

Incendio di sterpaglie e rifiuti in contrada Bausa

LO SCORSO MAGGIO RIUSCIRONO A METTERE IN SICUREZZA UNA PERSONA

S
i è svolta questa mattina, all’interno dell’Aula
consiliare di Petrosino, la cerimonia per il con-
ferimento di 4 encomi ad altrettanti Carabi-

nieri che, lo scorso 29 maggio, hanno tratto in salvo
un uomo in imminente pericolo di vita. A conferirli
è stato il sindaco Gaspare Giacalone. Gli encomi

sono per il Luogotenente Nicolò Adamo, il Vice Bri-
gadiere Giuseppe Monteleone, il Vice Brigadiere
Francesco Massimiliano Galfano e il Brigadiere
Francesco Petruzzellis, in servizio tra Petrosino e
Marsala. Oltre al sindaco, erano presenti l’assessore
Roberto Angileri, il Comandante della Compagnia
dei Carabinieri di Marsala Guido Romano Rosadoni,
il Comandante della Stazione di Petrosino Francesco
Perrone e il Comandante della locale Polizia Muni-
cipale Giuseppe Pace. Alcuni passi del riconosci-
mento: “Con coraggio, altruismo e alto senso del
dovere, lo scorso 29 maggio non esitava ad interve-
nire prontamente per soccorrere un uomo in immi-
nente pericolo di vita... Per l’impegno profuso, la
professionalità, lo spirito di sacrificio e il valore di-
mostrato nell’assolvimento del servizio a tutela della
cittadinanza". Petruzzellis ha coordinato l'intervento
di salvataggio.

Petrosino, encomio per quattro
Carabinieri:salvarono un uomo
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PRESENTATI I PROGETTI E I LABORATORI ESTIVI DELLA SCUOLA, MERITI A 34 STUDENTI SU 139

Piano Estate e premi alle eccellenze al Liceo Pascasino 

A
pprendimento, so-
cialità ed eccel-
lenze. La scuola non

si ferma al Liceo “Pasca-
sino” di Marsala, neanche
d’estate. Martedì 13 luglio
sono state presentate le atti-
vità e i laboratori della
prima fase del Piano Estate
2021. Si tratta di progetti
inseriti nel PON FSE “Ap-
prendimento e Socialità”
con laboratori di Scrittura
creativa, Pensiero computa-
zionale, Scienze naturali.
Le attività sono state pre-
sentate alla neo dirigente
dell’Ufficio Scolastico Pro-

vinciale Tiziana Catenazzo,
in visita all'Istituto. Nel
corso della mattinata la ce-
rimonia di premiazione
delle eccellenze del Liceo.
Sono stati 34 su 139 gli
alunni che hanno ottenuto il
massimo dei voti alla matu-
rità. “Il futuro è nelle vostre
mani. Vi auguro di avere
successo, non nel senso ma-
terialistico, ma di avere la
forza di far succedere le
cose, di realizzare i vostri
sogni”, ha detto la dirigente
dell'USP. “Siete arrivati dei
ragazzini, adesso siete dei
giovani pronti al mondo.

Avete fatto delle esperienze
straordinarie in questi anni,
anche di carattere interna-
zionale, grazie a una serie
di progettualità che la

scuola ha messo in campo.
Esperienze che hanno fatto
acquisire competenze tra-
sversali che vi saranno
molto utili nella vita dopo la

scuola”, ha detto agli stu-
denti la dirigente del Liceo,
Anna Maria Angileri. Tanta
commozione nel corso del-
l'evento. 

EVENTI DAL 31 LUGLIO AL 1° AGOSTO, CHALLENGE E CORRIDA IN PIAZZA CON FABRIZIO BRACCONERI

Red Head Sicily: tutte le iniziative della
“festa dei rossi” che  sbarca a Marsala
C

apelli, barbe rosse, pelli chiare
e lentiggini. Questi i segni par-
ticolari di chi parteciperà alla

terza edizione di “Red Head Sicily”, il
raduno delle persone coi capelli rossi,
dopo due anni a Favignana, que-
st’anno sbarca a Marsala sabato 31 lu-
glio e domenica 1° agosto, nel rispetto
delle norme anti Covid-19 e col patro-
cinio del Comune e l'Assessorato re-
gionale al Turismo. Un programma
con momenti di condivisione nel cen-
tro storico della città e in pieno "Sicily
style". Ecco il programma. Sabato 31
luglio: dalle 9,30, nello spazio anti-
stante il Convento del Carmine, si

aprirà l’Infopoint per la registrazione
dei partecipanti; dalle 10,30, shooting
fotografico in centro con l’associa-
zione “I colori della vita”; alle 12, in

piazza della Repubblica, “Challenge
dei rossi” con Fabrizio Bracconeri e il
saluto delle autorità; alle 17,30 a San
Pietro (ingresso a numero chiuso), talk

show “Pelli chiare come prevenire…
”, con Maurizio Pettinato, Direttore
dell’U.O. Dermatologia – Policlinico
“V. Emanuele” di Catania e a seguire
screening gratuito della pelle. Alle
21,30 “La Corrida dei rossi”, spetta-
colo e risate con Fabrizio Bracconeri.
Domenica mattina visita all’isola di
Mozia e alle 18, nello spazio antistante
il monumento dei Mille apertura del
villaggio ludico Pompieropoli a cura
dell’associazione nazionale Vigili del
fuoco; alle 19 parata dei rossi per le
vie del centro storico con la partecipa-
zione del gruppo folkloristico “I bur-
gisi di Marsala”.  
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M
artedì 13 luglio, per i club di A1 e A2
sono scaduti i termini per presentare la
domanda d'iscrizione per la partecipa-

zione ai prossimi campionati di serie A 2021/2022.
Per la serie A2 sono pervenute per via telematica
le richieste di iscrizione di 21 Club, tra queste il
Marsala Volley che ha provveduto a tutti gli adem-
pimenti. La lista delle Società ammesse si cono-
scerà il il 23 luglio prossimo. La Lega Volley
Femminile ha fatto sapere che le domande di iscri-
zione sono già al vaglio della Commissione di
Ammissione che ha cominciato i lavori di verifica.
La FIPAV ha confermato la partecipazione del
Club Italia al Campionato di Serie A2, .la Società
Lilliput Pallavolo Settimo Torinese, neopromossa
dalla Serie B1, non ha presentato domanda di
iscrizione, mentre ha presentato richiesta per il ri-
pescaggio la Clementina Volley 2020 Castelbel-
lino (AN). Per la Sigel Volley Marsala sta per
cominciare il quinto Campionato di fila in Serie
A, un dato che aiuta già a dare la cifra di come la

società azzurra e la città che rappresenta, è una re-
altà pallavolista consolidata nel femminile in Ita-
lia. Tra le società che hanno presentato domanda
di iscrizione ci sono: Volley Millenium Brescia,
LPM Pallavolo Mondovì (CN), Helvia Recina Vol-
ley Macerata, Pallavolo Pinerolo (TO), Volley

Academy Sassuolo (MO), Soverato (CZ),  Poli-
sportiva A. Consolini S.G. Marignano (RN), Vol-
ley Hermaea Olbia, Volley Vicenza, Sporting Club
Maccalube Aragona (AG) richiedente titolo da
Olympia Genova, Pallavolo Sicilia Catania richie-
dente titolo da Cus Collegno Volley. 

La Marsala Volley presenta l’iscrizione in A 2

[ Giulia Adamo: “Sul porto il sin-

daco Grillo ha fatto un passo in-

dietro” ] - Si riferisce al progetto

della Myr? “Esattamente. Ho se-
guito anche questa vicenda caratte-
rizzata da un tira e molla che ha
dato i risultati che ora sono sotto gli
occhi di tutti: quel progetto privato
non si è realizzato. Ma ha fatto per-
dere tanto tempo. In ogni caso si
tratta di un progetto che riguarda un
porticciolo non certamente la strut-
tura che i marsalesi si aspettano da
decenni e le due iniziative non
erano certo incompatibili. Marsala
merita un porto che accolga le
grandi navi dei turisti. Che abbia la
possibilità di fare decollare la sua
flotta peschereccia, che faccia da

volano per l'economia dei trasporti.
Penso per esempio alle ditte vitivi-
nicole che caricano il loro vino e lo
trasportano, imbarcandolo poi al
porto di Trapani. Ecco cosa era il
progetto su cui avevamo lavorato”.
E adesso? “Dello stop subito dalla
precedente amministrazione ho già

detto. Ma con l'attuale sindaco Mas-
simo Grillo, con l'avvocato Paolo
Ruggieri che adesso è il suo vice al
Comune, avevamo firmato un do-
cumento in cui il sindaco si impe-
gnava una volta eletto a riprendere
il progetto esistente, definire le ul-
timissime procedure e dato che è

già esecutivo, dare il via ai lavori”.
E allora? “Apprendo tramite or-
gani di stampa che il sindaco vuole
procedere a fare un nuovo progetto
partendo dal nulla. Io ci sono pas-
sata, occorrerebbero anni e tanta,
ma tanta competenza. Il progetto
del porto pubblico è già esecutivo.

Occorre pochissimo e non capisco
perché Grillo abbia fatto un passo
indietro su quanto da lui stesso sot-
toscritto e si orienti verso il...nulla”.
Naturalmente queste informa-

zioni giungono dalla bocca delle

stessa Adamo e noi nel corso del-

l'intervista non avevamo modo di

verificare nè di confutare, per

quanto un cosa è certa: i lavori al

porto non sono mai iniziati. Ma

l'ex deputata chiosa il suo inter-

vento con una proposta. “Io sono
pronta a fare un confronto pubblico
con Massimo Grillo su questo tema.
Le vostre testate sono certamente
tra le più seguite della città. Po-
trebbe essere la sede di Marsala c'è
ad ospitare questo incontro”.

CONTINUA DALLA PRIMA

PER L’AZZURRA SIGEL È IL QUINTO CAMPIONATO DI FILA NELLA  SECONDA MASSIMA SERIE 


